

Nachruf für Bubbles

Bubbles (Michael Theis) kannte ich seit mehr als 40 Jahren. Wir spielten die ganze Jugend zusammen Fußball. Auch da gab es immer mal Probleme mit seiner Gesundheit. Dann verloren wir uns kurz aus den Augen, um uns beim Dartspielen wiederzutreffen. Ab Anfang 1990 spielten wir zwei Jahre zusammen beim DC Dynamite III in Welschbillig. Dort erhielt er von einem Mitspieler den Namen Bubbles. (Der Affe von Michael Jackson hieß zufällig auch so...). Er spielte noch ein paar Jahre beim DC Dynamite, bevor er nach Bernkastel zog und wir verloren uns wieder aus den Augen. Er tauchte dann wieder beim DC Smoking Darts in Trimport auf und spielte noch einige Jahre mit. In den letzten Jahren konnte er nicht mehr aktiv spielen, war aber immer mal als Zuschauer dort. Bubbles war sicher ein Unikat und man konnte immer seiner guten Laune sicher sein. Langweilig war nicht sein Ding. Bubbles wurde leider nur 55 Jahre alt.

